

# Tipps für Senioren

## Über die Gefahren des Internets aufgeklärt

Von Hannelore Kaiser

---

**Rosenfeld.** »Gefahren im Internet – wo lauern sie, wie kann ich mich davor schützen, was tun, wenn die Falle zuschnappt?« Antworten auf diese Fragen erfuhren die Senioren des PC- & online-Treffs Kleiner Heuberg von Hauptkommissar Michael Rapp von der Abteilung Prävention der Polizeidirektion Balingen.

Er verstand es, verständlich und mit Humor gewürzt in das komplexe Thema einzuführen, an Beispielen zu erläutern und mit Tipps zu verdeutlichen, wie kriminelle Fallen im Internet, etwa bei Einkäufen, Bezahlungen und Verträgen, zu erkennen und



zu begegnen sind. Oder, wenn man doch einmal den falschen Klick getan hat, wo und wie Hilfe zu bekommen ist. Die große Zahl der Zuhörer und die abschließenden Fragen spiegelten wider, dass sich auch immer mehr ältere Bürger des Internets bedienen.

Foto: Kaiser

zu begegnen sind. Oder, wenn man doch einmal den falschen Klick getan hat, wo und wie Hilfe zu bekommen ist. Die große Zahl der Zuhörer und die abschließenden Fragen spiegelten wider, dass sich auch immer mehr ältere Bürger des Internets bedienen.